

Candidature Post-Doc

Vous êtes Docteur et vous souhaitez déposer votre proposition de candidature dans le cadre du dispositif MOBIDOC Post-Doc, merci de remplir les champs suivants :

Nouvelle édition MOBIDOC : Vers l'Excellence



Informations sur le Docteur :

Nom : *

Hayet

Prénom : *

Ben Haj Hamida

Adresse : *

Chott Roman B.P 104

Ville : *

Akouda

Code postal :

4022

Gouvernorat : *

Sousse



Tél. mobile : *

+21694104689

Email : *

benhajhamida_hayet@yahoo.fr

Expérience professionnelle (s'il y en a) :

oui

Informations à propos du diplôme de doctorat et des travaux de recherche et innovation (R&I) envisagées

Etablissement universitaire d'obtention du doctorat : *

Institut des Hautes Etudes Commerciales Carthage

Structure de recherche du doctorat : *

Prospectives Stratégies de Développement Durable

Discipline à laquelle appartient le diplôme de doctorat : *

Sciences économiques, spécialité méthodes quantitatives

Année d'obtention : *

2017

Intitulé de la thèse : *

Misalignement et dynamique d'ajustement du taux de change effectif réel

Bref descriptif de la thèse : *

Le changement des conditions initiales aboutit généralement à des changements de la conceptualisation finale. En effet, la spécification de l'équilibre du taux de change effectif réel à l'aide de la parité des pouvoirs d'achat entre dans un cadre d'internationalisation, de compétitivité externe, d'ouverture. L'étude d'une panoplie proche et diversifiée des pays du groupe MENA (Middle East and North African) reflète bien cette diversification. En montrant une asymétrie d'ajustement du taux de change effectif réel pour l'Algérie, l'Arabie-Saoudite, l'Égypte, la Tunisie et la Turquie. Ainsi que ces processus montrent une instabilité et une absence de retour à la moyenne pour de larges déviations du taux de change effectif réel à l'égard de la parité des pouvoirs d'achat. Cette théorie stipule qu'à long terme il y a compensation entre le différentiel de prix et le taux de change nominal entre deux pays. Le contexte économique international est très vulnérable et imprévu. Ainsi, des événements d'ordres économiques, et politiques peuvent influencer la tendance générale du taux de change effectif réel qui assure l'arbitrage et l'équilibre international. L'impact de ces événements, qui se manifeste généralement par de larges oscillations, mène à une acceptation de la théorie de la parité des pouvoirs d'achat à long terme pour l'Arabie-Saoudite, le Bahreïn, la Jordanie, Qatar et la Turquie.

Thème(s) de R&I envisagés dans le cadre du projet MOBIDOC : *

Analyse statistiques et économétrie avancées, Analyse données

A quel(s) secteur(s) d'activité(s) pourrait éventuellement appartenir l'organisme bénéficiaire d'accueil visé ? *

industriel, santé, environnement

Informations complémentaires (s'il y a lieu) :

Ce contenu n'est ni rédigé, ni cautionné par Google.

Google Forms

